
第２２５回教育研究評議会議事録 

 

 

日 時   令和２年１１月１０日（火）１５時００分～１６時２５分 

形 式   Ｗｅｂ会議 

出席者   松尾，杉山，藤巻，木村，齋藤，高井，増田，園田，枝廣，阿波賀，門松，水谷， 

土川，山形，岡田，西澤，饗場，周藤，益谷，成瀬，草野，小寺，束村，山本，野尻， 

星野，森，竹中の各評議員 

          （オブザーバー） 

            髙橋運営局長，川北，佐宗，佐久間，中東，伊東，大野，武田の各副総長，角間監事 

          （事務職員） 

            運営局関係職員及び部局関係職員 

 

審議事項 

１ 令和２年人事院勧告等に係る意見対応案について 

総長から，令和２年人事院勧告等に係る意見対応案について，審議願いたい旨提案があった。 

  次いで，宮川管理部長から，配付資料に基づき，令和２年１０月２０日開催の教育研究評議会 

で持ち帰り事項とした結果，意見の提出があり，部局等からの意見及び要望等並びにその対応案 

等について説明があった後，審議の結果，本件については，一部内容を引き続き検討の上，対応 

について総長に一任することとし，教育研究評議会として了承することとした。 

 

２ 産学協同研究講座・部門・センター及び民間企業との共同研究制度の見直しについて 

  総長から，産学協同研究講座・部門・センター及び民間企業との共同研究制度の見直しについ 

て，審議願いたい旨提案があった。 

  次いで，佐宗副総長から，配付資料に基づき，産学協同研究講座・部門・センター及び民間企 

業との共同研究制度の見直しに係る概要及び部局等からの意見・要望等並びにその対応案等につ 

いて説明があった後，審議の結果，本件については，教育研究評議会として了承することとした。 

 

 

報告事項 

１ 留学生等の受入れに係る安全保障輸出管理について 

佐宗副総長から，配付資料に基づき，留学生等の受入れに係る安全保障輸出管理について，報 

告があった。 

 

２ 学生支援センターフォローアップアンケート報告及びそれに伴う１次支援について 

佐久間副総長から，配付資料に基づき，学生支援センターフォローアップアンケート報告及び 

それに伴う１次支援について，報告があった。 

 



３ 学生提案箱について 

  佐久間副総長から，配付資料に基づき，「名大生と総長との対話」で学生から寄せられた意見

をもとに設置する学生提案箱の基本方針等について，報告があった。 

 

４ ２０２０年度 標的型メール攻撃訓練の実施について 

  武田副総長から，配付資料に基づき，２０２０年度 標的型メール攻撃訓練の実施について，

報告があった。 

 

５ 寄附講座の存続期間の更新について 

門松医学系研究科長から，配付資料に基づき，寄附講座の存続期間の更新について，報告があ 

った。 

 

６ 教育研究評議会分科会報告について  

杉山理事，髙橋運営局長，藤巻副総長，川北副総長から，配付資料に基づき，教育研究評議会 

分科会の議事内容について，報告があった。 

 

７ 機構長・総長報告 

総長から，配付資料に基づき，１０月２０日開催の教育研究評議会以後に開催された各種会議

の議事内容について，報告があった。 

 

                                                                       以  上 


